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Betreuung von Kindern im Übergang von Kindergarten zur Schule 
 
Sehr geehrter Herr Heinen, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
durch das Ende des Kindergartenjahres am 31.07.10 und den späten Beginn des Schuljahrs 
am 30.08.10 gestaltet sich die Betreuungsfrage für viele Eltern in diesem Jahr als besonders 
schwierig. Zwischenzeitlich haben das Jugendamt und die Schulverwaltung zugesagt, die 
Lücke zu schließen und ein gemeinsames Betreuungskonzept in den Sommerferien anzubie-
ten.  

In diesem Zusammenhang stellen wir folgende Fragen an die Verwaltung: 

1. Wir bitten die Verwaltung um eine Sachstandsdarstellung: Wie viele Kinder werden in 
diesem Jahr von der Grundschule auf eine weiterführende Schule wechseln und wie 
viele werden für diese Übergangszeit einen Betreuungsplatz benötigen? Gibt es bereits 
ein Ergebnis der Kita-Bedarfsanfrage? Welches? Und falls nein, wie schätzt die Ver-
waltung die aktuelle Betreuungssituation in den Sommerferien in diesem Jahr ein? 

2. Auch wenn es sich um eine aktuelle Situation handelt, sollte eine Dauerregelung für die 
Zukunft für gleichgelagerte Situationen getroffen werden. Welche Regelung hält die 
Verwaltung langfristig für notwendig, um a) generell und b) z.B. bei einem noch länge-
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ren zeitlichen Auseinanderklaffen des Kindergartenendes und des Schulanfangs die 
Betreuungslücke zu schließen? 

3. Mit welchen zusätzlichen Kosten und welchem Personalbedarf rechnet die Fachverwal-
tung? Woher werden die Mittel und das Personal rekrutiert? 

4. In der Pressemitteilung vom 03.02.2010 wurde auf ein gemeinsames Betreuungskon-
zept der Jugend- und Schulverwaltung hingewiesen. Wie sieht dies inhaltlich aus? Wir 
bitten um Vorlage des Konzeptes im Ausschuss. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Michael Zimmermann gez. Jörg Frank 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer Grüne-Fraktionsgeschäftsführer 
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